

Chère Cécile,

Je veux vous dire à tous, frères et soeurs de Martine, ainsi qu'à la communauté St Merry hors les Murs, reconnaissance, émotion et même...bonheur profond éprouvés lors de la célébration d'adieu à Martine.

Vos témoignages ont évoqué la Martine que nous avons connue, avec affection et aussi notations humoristiques et légères des ses petites "aspérités", liées à sa grande intelligence et son énorme détermination.

Mais ce que j'ai découvert, ainsi que Régine qui lui a succédé à son poste à la Coopération, grâce à l'évangile de Zachée et à vos témoignages, l'homélie notamment, c'est que Martine était un jour descendue de son arbre et surtout s'était sentie aimée de Dieu. Cette découverte donne un visage nouveau à Martine, son vrai visage, et nous la montre entrée aujourd'hui dans "la paix comme un fleuve". Nous pouvons avec elle "être dans l'allégresse, nous tous qui la pleurons". ( Isaïe 66, lectures d'aujourd'hui ).

Notre admiration pour elle se mue en tendresse, notre reconnaissance pour ce qu'elle nous a apporté s'éclaire d'un jour nouveau. Nous entrons avec elle dans la joie .

Pour tout cela, merci à vous, merci Martine.

Marie-Clotilde Génin-Jacquey